

Brunstatt-Didenheim

Rues en fête ce dimanche

La Fête des rues de Brunstatt-Didenheim est programmée ce dimanche 15 septembre. Quelques innovations viendront ponctuer et égayer la manifestation.



Les démonstrations, le dimanche après-midi, réunissent toujours la foule. Photo archives Justine Nalouei

Le parcours de la Fête des rues, ce dimanche, au cœur de l'ancien village de Brunstatt, sera un peu plus étendu que les années précédentes, puisqu'il passera également par la rue de l'Église (c'est donc une nouveauté !). Entre le marché aux puces, les commerçants et les associations, ce sont près de 300 stands qui seront à découvrir entre 7 h et 17 h. Une vingtaine d'associations et des dizaines de bénévoles sont engagées d'une manière ou d'une autre dans cette organisation préparée en amont par les agents des services municipaux et les élus communaux.

Une brocante se tiendra, dans une ambiance chaleureuse, à la Cour des arts. À l'extérieur du site, notons la présence, pour la toute première fois, de la toute récente brasserie didenheimoise Les Diablesses. Mais aussi, dans le registre des nouveautés, du groupe carnavalesque Patrick' A Waggis et du Foyer des Hirondelles (Arsea), qui tiendront l'un des stands de ravitaillement.

Les trois podiums musicaux (place de la mairie, place Saint-Honoré et au niveau du terminus des bus) accueilleront l'Orchestre Élégance-Music de Jean-François Valence, les Mélody Boy's et DJ Créa Events. Entre 13 h et 16 h, l'ABCL danses, le Butokukai Est-art martial japonais et, pour une toute première présentation, le club de spikeball enchaîneront des démonstrations entre plusieurs passages musicaux.

Fête des rues au cœur de l'ancien village de Brunstatt, dimanche 15 septembre de 7 h à 17 h. Toute circulation et tout stationnement de véhicules dans le centre sont interdits entre 5 h et 21 h 30.